

Syndicat national Pénitentiaire des Surveillant(e)s-C.E.A

LE SPS EST-IL VISIONNAIRE ?!

Le SPS-CEA a toujours su anticiper les évolutions nécessaires pour améliorer le fonctionnement de notre administration et garantir une meilleure efficacité.

Depuis 15 ans, nous portons avec détermination des revendications fondamentales :

la création d'une police pénitentiaire spécialisée, l'instauration d'une Direction Générale dédiée, ainsi que l'attribution des pouvoirs d'APJ et d'OPJ, indispensables à l'exercice de missions régaliennes renforcées. Aujourd'hui enfin, un ministre nous a entendus, et a annoncé des mesures fortes. Mieux que des mots, un historique qui reste...



Le Bureau Central National